
Quedar entre los 5 primeros, objetivo del C. F. 
LLIQA D'AVALL, la próxima temporada 

J O A N P U I G , P r e s i d e n t e 

" lA TEMPORADA PASADA NO SE 
ESTUVO A LA A L T U R A DE OTROS 
AÑOS". 

"PARA LA PROXIMA ESTAMOS FOR-
MANDO UN EQUIPO QUE PUEDA LU-
CHAR POR UNO DE LOS 5 PRIMEROS 
PUESTOS". 

No rodaron muy bien las cosas, depor-
tivamente hablando, la temporada pasada 
enei C.F. Llica D'Aval!, el primer equipo 
lejos de ocupar los primeros lugares, co-
mo ya nos tenia acostumbrados, se deba-
tió en la zona baja de la tabla y pasó en 
el Campeonato con más pena que gloria. 
-¿Cuales fueron las causas de ello? pre-
guntamos a su presidente JOAN PÜIG. 
-Se confeccionó una plantil la con bastan-
tes novedades y estos fichajes, unos por 
unas causas y otros por otros, no dieron 
el resultado apetecido y que se esperaba 
de ellos. Se tubieron que hacer bastantes 
cambios, incluso el de entrenador, que 
por enfermedad,a primeros de segunda 
vuelta, también tuvo que dejar el equipo. 

En difinitiva, todas estas cosas influye-
ron para no alcanzar una clasificación de 
acuerdo con nuestras posibilidades y co-
mo ya veníamos obteniendo en los últi-
mos años. 
-Y los equipos inferiores ¿como fueron? 
-El Juvenil hizó una buena campaña y al 
final consiguió un bril lante tercer puesto 
en la tabla. Por contra, el Infanti l , con un 
equipo muy joven, procedente en su ma-
yoría de los alevines, acusó el cambió, y 
perdió la categoria de Primera División 
aunque en su disculpa, haya que decir,, 
que esta se produjo por gol average des-
favorable respecto ai otro candidato al 
descenso, el Olimpico La Garriga. 

—Y Economicamente ¿que tal fue? presi-
dente. 
—En este apartado, también se pasaron 
muchos apuros para cubrir el presupues-
to de 1.600.000 pesetas que teníamos. Pe-
ro gracias a la subvención municipal y a 
los esfuerzos de toda la Junta, se ha 
conseguido sufragar todos los gastos. 
—Dejemos el pasado ejercicio y comente-
mos el que ya se avecina. 
—Para la próxima temporada—respondió 
rápidamente el Sr. Puig—hemos de luchar 
por uno de los 5 primeros puestos. Es lo 
que le corresponde a Llip^a D'Aval l y lo 
que merecen nuestros socios. 
—¿Con que equipo se va a contar para e-
llo? 
—Disponemos prácticamente de toda la 
plantil la que terminó la pasada liga, más 
4 nuevos fichajes (2 de lanteros, 1 medio 
y 1 defensa), que estamos a punto de con-
cretar. 

-A lguna cosa más. 
—Solo pedir a la afición su ayuda y apoyo 
para que entre todos consigamos lo mejor 
para el C.F. Llipa DAvall y sobre todo, 
para esos 150 chavales que están reparti-
dos entre los 5 equipos, que tendremos 
en competición la próxima temporada. 

A. A. 

JUNTA DIRECTIVA 
Presidente: JOAN PUIG, Vicepresidente: 
ANGEL GRAU, Secretario: JUAN RA-
MON, Tesorero: A N I B A L ALONSO, Vo-
cales: JUAN TORRES, JAIME CARRE-
RA, KOSE CARRERAS y JOSE PLA-
NAS. 

CUADRO TECNICO Temp. 82-83 
Amateur: SANCHEZ Delegado: JUAN 
TORRES, Juvenil: PEDRO, Delegado: 
PLANAS, Infantil: GARRIGA, Delegado: 
JOSE CARRERAS. Alevin: RIPOLLES 
Delegado: JAIME CARRERAS. Benjamín 
REINA. Delegado: JAIME CARRERAS' 

M 

Aunque sin su indumentaria habitual, equipo que presentó el C. F. Ui^á d'Avall en la final de su Tor-

neo de Fiesta Mavor. 

U ^'''•"^s Concejal de l)c|»rtes liacicndo ontreína al capitán del equipo 
«>«1 del Trofeo al sepinrio clasificado. 

A la derecha el Sr. Puig, hace la entrega del Trofeo del tercer clasificad, 
(pie recoge el presidente del Palau de Plegainants 
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